

# El Partido Radical criticó la política económica del gobierno de la Argentina

(AFP, PL y UFI)

BUENOS AIRES, 1º de septiembre.—El radicalismo, segunda fuerza política de Argentina después del peronismo, condenó esta noche en duros términos la conducción económica del gobierno militar desde que se instaló en el poder aquí en 1976.

En un extenso documento firmado por el veterano líder del partido, Ricardo Balbín, se exhorta al régimen del presidente Jorge Videla a eliminar en corto plazo las desigualdades económicas que perturban la paz social.

"La celebración del día de la industria es ocasión oportuna para reflexionar acerca de la declinante evolución de esta actividad", dijo la declaración referida a esa fecha empresarial que se conmemora mañana.

"La industria argentina afronta las consecuencias de una política económica que tendiendo a disminuir la presión inflacionaria y acelerar el crecimiento económico no han conseguido ni lo uno ni lo otro", indicó el texto.

El sector, según los radicales, sufre el impacto de una caída vertical de la demanda, originada en una regresiva distribución del ingreso con lo cual se lo priva de sus posibilidades de colocar los bienes que podría producir su capacidad instalada.

"Estancamiento acompañado de inflación es la condición a que ha sido llevada la economía argentina", prosiguió la nota en directa alusión —aunque sin mención de

nombre— al ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz.

Luego de trazar un balance crítico de la gestión oficial en el área, el documento señaló que "así, en lugar de resolver los problemas de la economía argentina, estamos contribuyendo a dar solución a los que tienen los países industrializados".

## LA POLICIA CITO A SIETE DIRIGENTES DEL PC

Por otra parte, la policía federal citó a siete dirigentes comunistas que suscribieron un documento sobre la situación política actual, informaron voceros de esa organización.

Rodolfo Ghisoldi, Rubens Iscaro, Pedro Tadóli, Jorge Peireyra, Irene Rodríguez, Fernando Nadra y Oscar Arévalo recibieron una citación para concurrir al Departamento Central de Policía, acusados de violar la ley que prohíbe las actividades políticas.

Al mismo tiempo, se supo que unos cien refugiados políticos latinoamericanos, en su mayoría de origen chileno, ocuparon hoy la sede de la Comisión Católica Argentina de Inmigración para reclamar un programa que posibilite "su salida masiva del país hacia otro asentamiento".

El edificio de la comisión está ubicado en el barrio norte de esta capital, un distrito residencial de clase media y alta.

## EXCELSIOR

Sigue de la página 3

camino de los factores que perturbaban esa posibilidad".

Por su parte, el general Jorge Videla declaró hoy en las Islas Canarias, que "devolveremos a un gobierno civil las riendas de la política argentina a su debido tiempo, cuando el pueblo haya adquirido su plena madurez política para evitar el caos de los últimos años".

El Presidente argentino hizo escalas en las Canarias antes de seguir su viaje a Roma, donde asistirá a las ceremonias de entronización del Papa Juan Paulo I, que se efectuarán el domingo.

En París, la Presidencia de Francia informó que siete franceses detenidos en Argentina recuperarán próximamente su libertad.

### UN MENSAJE DE RAFAEL VIDELA

Tras una intervención directa del Presidente francés, Valéry Giscard d'Estaing, su colega argentino Videla le envió un mensaje asegurándole que "se llegará a una solución lo antes posible", en el caso de ciertos franceses detenidos en su país. En lo que se refiere a los desaparecidos franceses, las autoridades argentinas afirmaron haber efectuado investigaciones minuciosas sin encontrar rastros de ellos.

Por su parte, un numeroso grupo de exiliados políticos latinoamericanos, en su mayoría chilenos, ocupó dos casas de huéspedes de Buenos Aires, como forma de protesta al trato que reciben de la ONU, informaron hoy los propios refugiados. La medida de fuerza incluye una huelga de hambre por tiempo indefinido, que realizan pacíficamente unos cien personas, entre ellas mujeres y niños.

En un documento entregado a la prensa se exige la "elaboración de un plan conjunto con el alto comisionado de la ONU para los refugiados, que posibilite la salida masiva hacia un país de tránsito o reasentamiento". También hubo otra ocupación con el mismo propósito, ya en la madrugada, en el hotel de Mendoza, cerca de la frontera con Chile.

Una bomba que causó

daños de importancia, pero ninguna víctima, estalló hoy, por otra parte, en el domicilio del abogado Pablo Calatayud, dirigente de una empresa norteamericana.

Finalmente, un editorial del Buenos Aires Herald dice que el asesinato del director del semanario Confirmado, Horacio Aguila, el 28 de agosto, muestra que el gobierno argentino no garantiza la seguridad de los habitantes.

## Fustiga Balbín la Política Económica de Videla

BUENOS AIRES, 1º de septiembre. (AFP, AP y EFE)—El líder del radicalismo, la segunda fuerza electoral en importancia de Argentina, Ricardo Balbín, difundió esta noche un documento crítico sobre la situación del país, fustigando duramente la política económica del gobierno militar. Balbín afirmó que tal situación de deterioro apunta a "romper el equilibrio social y a desgarnecer al país", frente al acosamiento de ciertos intereses económicos "desprovistos de normas de convivencia y solidaridad internacional".

Tras reclamar una "modificación sustancial de la actual política económica", la Unión Cívica Radical exhortó a las autoridades a "definir una clara y equitativa distribución de los ingresos mediante mejor retribución al trabajo, el factor más duramente castigado".

Incurсионando en el terreno político, el caudillo radical aseguró: "El diálogo que se preconiza desde el gobierno requiere desde un principio que se despeje el

SIGUE EN LA PAGINA OCHO